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De Minico annuncia un’interrogazione: «Cosa si decide

sui progetti di Delvino?»
Data: 17-10-2007

E’ stato ‘ospite’ nella sede del Corpo di polizia municipale, alle porte del rione
Libertà. A chiamarlo, nella sua veste di ex assessore alla Mobilità, è stato l’attuale
responsabile del settore, Giuseppe De Lorenzo. Ora la sua intenzione è portare la
questione sul tavolo del sindaco Fausto Pepe. 
“Ho avuto modo di ascoltare sia l’assessore De Lorenzo che il comandante Delvino.
E credo sia giusto presentare un’interrogazione al sindaco Fausto Pepe”, annuncia
Luigi De Minico, ex assessore alla Mobilità, come detto, e attuale consigliere
comunale. 
Argomento centrale dell’interrogazione sarà la gestione del traffico a Benevento,
con particolare riferimento “ai diversi progetti presentati da Delvino, progetti che
non sono stati discussi dalla giunta comunale. Tutto questo mentre i problemi di
viabilità sono ancora irrisolti”. 
Quest’ultimo concetto viene reso ancora più duro dal consigliere comunale: “Basta
fare un giro in città per capire che è l’anarchia completa. Ogni automobilista fa quel
che gli pare...”. E proprio alla luce di questa considerazione, De Minico si sofferma
sul Corpo dei vigili urbani: “Ho l’impressione che il comandante Delvino non sia
messo nelle condizioni di operare. E’ un caso che le procedure relative ai progetti
da lui presentati subiscano dei rallentamenti? Anche su questo aspetto chiederò
chiarimenti a Fausto Pepe. Sia chiaro, la mia interrogazione non si fonderà su basi
politiche, piuttosto sulla valutazione di quelle che sono le condizioni oggettive di
Benevento, dove, come ho già detto, regna l’anarchia e dove anche l’Amts incontra
non poche difficoltà a gestire il trasporto pubblico. Di fronte a questo stato di cose,
ora è giusto capire che fine hanno fatto i progetti presentati da Delvino”. E a
questo passaggio si lega anche un attacco politico di De Minico: “Se ci sono
valutazioni negative sul modo di operare di Delvino, allora è necessario che la
giunta prenda dei provvedimenti. Perché non è possibile che, per esempio, su dieci
proposte avanzate dal comandante dei vigili urbani, nessuna sia stata accolta. La
domanda è: si vogliono dare a Delvino gli strumenti necessari per operare?
Sempre tenendo presenti i problemi in materia di sosta e di traffico, mi chiedo:
perché sui progetti di Delvino la giunta comunale ancora non ha deliberato? Tutti
questi interrogativi – conclude De Minico – credo sia giusto rivolgerli a Fausto
Pepe: è necessario che una risposta precisa arrivi nel contesto del consiglio
comunale”.
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